



Inauguration à CARVIN de la Délégation régionale ANFA et du Centre de formation GNFA, mardi 22 septembre 2015

Le **mardi 22 septembre 2015 à 12h30**, en présence de **Philippe Kemel**, Député de la onzième circonscription du Pas-de-Calais et Maire de Carvin, et de **Christophe Pilch**, Vice président de la région Nord-Pas-de-Calais, **Bertrand Mazeau**, Président de l'ANFA, **Jean-Claude Fouillet**, Président du GNFA, et **Stéphane Rivière**, Gérant de la SCI La Garenne de Sèvres, inaugureront la **Délégation ANFA Nord-Pas-de-Calais, Picardie et le Centre de formation GNFA** sur le site ANFA-GNFA 980, Boulevard de la Justice 62220 Carvin.

Une démarche de proximité

de l'ANFA - L'ANFA est l'organisme mandaté par les partenaires sociaux pour mettre en œuvre la politique nationale de formation de la branche des services de l'automobile, par le développement et l'harmonisation de l'ensemble des dispositifs de formation professionnelle, initiale et continue, tant au niveau national qu'au niveau régional.

L'ANFA compte 11 délégations régionales offrant un service de proximité à l'entreprise et à ses salariés.

La Délégation ANFA de Carvin couvre le Nord-Pas-de Calais et la Picardie. Dans ces deux régions :

- 8 515 entreprises
- 34 216 salariés
- 3 034 444 véhicules particuliers
- 5 581 jeunes en formation initiale
- 183 contrats de professionnalisation pris en charge
- 78,6 % de réussite aux examens

du GNFA – Depuis plus de 40 ans, le GNFA développe chaque année les compétences de 36 000 collaborateurs des entreprises des services de l'automobile. Il délivre les prestations suivantes : audit et conseil, évaluation, e-learning, ingénierie, Média et Systèmes d'Information, formation, événementiel, logistique, service clientèle, accompagnement et coaching.

Avec ses 15 agences régionales, ses 16 conseillers en formation, ses 16 centres de formation et son réseau de partenaires, le GNFA poursuit sa démarche de proximité, assurant ainsi à chaque stagiaire un accueil à 1h30 de son entreprise.

Un choix d'implantation cohérent

Deuxième région automobile française avec ses sites de constructeurs et ses établissements liés à la filière, le Nord - Pas-de-Calais est un carrefour au cœur de l'Europe qui voit transiter des millions de voyageurs, voitures et camions, reliant l'Europe du nord à l'Europe du sud.

Spécificités du centre de formation de Carvin

Le bâtiment totalise une surface de 3 000 m² dédiés à la formation automobile :

- 9 salles de formation de 35 m² chacune
- 1 show room de 105 m² dédié aux formations commerciales,
- 7 ateliers de mécanique de 111 m² chacun équipés des nouvelles technologies et répondant aux nouvelles réglementations automobiles,
- 1 atelier dédié au véhicule industriel
- 1 zone d'accueil de 240 m² en configuration maximum pour des événementiels
- 5 000 stagiaires devraient être accueillis sur ce site.



L'automobile, un secteur de premier plan

Les Services de l'Automobile représentent au plan national:

- 116 000 entreprises
- 400 000 salariés
- l'entretien de 38 millions de véhicules
- 52 500 jeunes en formation dont 19 500 apprentis
- 93 500 stagiaires en formation continue

En Nord-Pas-de-Calais, le secteur représente :

- 5 491 entreprises
- 22 067 salariés
- un parc automobile de 1 936 395 véhicules
- 3 902 jeunes en formation

En Picardie, le secteur représente :

- 3 024 entreprises
- 12 150 salariés
- un parc automobile de 1 098 049 véhicules
- 1 679 jeunes en formation

